

# **Sekar Budaya Meriahkan Milangkala ke-154 Kabupaten Sukabumi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Penutupan Sukabumi Ngabumi 2024 Sukses**

**Sukabumi - [SUKABUMI.POSTMEDIA.ID](https://SUKABUMI.POSTMEDIA.ID)**

Sep 11, 2024 - 16:29



*Sekar Budaya Meriahkan Milangkala ke-154 Kabupaten Sukabumi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Penutupan Sukabumi Ngabumi 2024 Sukses*

Alun-Alun Palabuhanratu dipenuhi dengan semangat dan kemeriahan dalam rangka Milangkala Hari Jadi Kabupaten Sukabumi (HJKS) ke-154. Kegiatan yang juga menandai penutupan Sukabumi Ngabumi 2024 ini dimulai pukul 08.00 WIB di Jl. Siliwangi No 10, Kelurahan/Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, dan dihadiri oleh sekitar 1.000 orang.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk:

- Letkol Kav Andhi Ardana Valerianda, SH, M.Si (Dandim 0622/Kab Sukabumi)
- Letkol Inf Yudhi Hariyanto, S.Hub, Int (Dandim 0607 Kota Sukabumi)
- AKBP Dr. Samian, SH, S.I.K., M.Si (Kapolres Sukabumi)
- Kompol Zulkernadi (Mewakili Kapolres Kota Sukabumi)
- Dan sejumlah pejabat serta kepala perangkat daerah Kabupaten Sukabumi.

Acara diawali dengan sambutan dari Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hammami, M.M. Beliau mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam merayakan hari jadi Kabupaten Sukabumi ke-154. Dalam sambutannya, Bupati Marwan menekankan pentingnya budaya sebagai alat untuk membangun dan memajukan daerah serta mengapresiasi lencana Satyalancana Karya Satya yang diberikan kepada pegawai negeri sipil sebagai bentuk penghargaan atas pengabdian mereka.

"Budaya Sekar harus benar-benar menjadi alat untuk membangun pertanian budaya lokal dan menjadi bagian dari festival rakyat. Melalui acara ini, kami berharap dapat menumbuhkan rasa bahagia dan mempererat hubungan antar umat," ungkap Bupati Marwan.

Beliau juga menegaskan harapan untuk menjadikan kampanye ini sebagai sarana pengembangan keberagaman dan mempromosikan nilai-nilai budaya kepada generasi muda, sehingga warisan budaya Kabupaten Sukabumi dapat terus dilestarikan dan dikenal lebih luas.

Acara diakhiri dengan penyerahan lencana Satyalancana Karya Satya kepada 154 pegawai negeri sipil sebagai bentuk penghormatan atas dedikasi mereka selama 10, 20, dan 30 tahun. Ini adalah pengakuan terhadap pelayanan dan pengabdian mereka dalam menjalankan tugas sebagai aparatur sipil negara.

Dengan berakhirnya Sukabumi Ngabumi 2024, diharapkan Kabupaten Sukabumi semakin maju dan berkembang, menjadikan acara ini sebagai momentum untuk terus memajukan budaya dan masyarakatnya.